

06.06.2010: Gita fine stagione al castello Juval

Inviato da Administrator
Ultimo aggiornamento lunedì 26 luglio 2010

Ausflug am Saisonsende zum Schloss JuvalTscharser und Stabener Waalweg

Auch dieses Jahr sind wir nach der Saison zu einem Ausflug aufgebrochen, diesmal ins Vinschgau zum Schloss Juval von Reinhold Messner. Wiederum zeigte sich das Wetter von seiner besten Seite.

Mit dem Vereinsbus sind wir bis nach Tschars (625 m) im Mittelvinschgau gefahren. Dabei haben wir bei der Forst in Algund nicht vergessen einzukehren und eine Weißwurst mit Brezel zu essen. Von Tschars aus erreichen wir über den Weg Nr. 3 den Tscharser Waalweg und folgen diesem bis zum Sonnenhof (830 m). Jetzt führt der Weg Nr. 1A hinauf zum Schloss Juval (900 m), der Sommerresidenz des Extrembergsteigers Reinhold Messner. Die umfangreiche Tibetikasammlung, die Bergbildgalerie, die Maskensammlung aus vier Kontinenten, der Expeditions Keller und vieles mehr können besichtigt werden. Auf der asphaltierten Höfstraße gelangen wir zum Schlosswirt unterhalb Juval, welcher mit der gemütlichen alten Bauernstube zu einer Einkehr einlädt.

Frisch gestärkt steigen wir vom Schlosswirt auf zum Tscharser Waalweg und folgen diesem bis zum Sonnenhof. Dann wandern wir über den Weg Nr. 1 bergab bis zum Einstieg in den Stabener Waal. Auf diesem erreichen wir Falzrohr und über den Gasthof Himmelreich gelangen wir wieder zurück nach Tschars.